

DIE RHEINPFALZ

Mittelhaardter Rundschau - Donnerstag, 28.11.2013

Bürgerstiftung Spendet Beleuchtung für den Glockenturm der Stiftskirche

Leuchtturm in der Dunkelheit



Die Bürgerstiftung Lebenswerte Stadt Neustadt hat eine neue Beleuchtung des Stiftskirchenturms sowie des Türmerhauses gestiftet. Eine erste Beleuchtung war vor Jahren für die Aktion „Türme im Licht“ der Stadt installiert worden, mit der auf ausgewählte Gebäude aufmerksam gemacht werden sollte. Die neue LED-Technik soll die Stromkosten niedrig halten. Am Montagabend leuchteten der Turm geheimnisvoll rot-violett und die Fenster des Türmerhauses in hellem Gelb. Die erforderlichen knapp 5000 Euro hat die Bürgerstiftung beigesteuert. Zur Turmbeleuchtung hatte es, wie Architektin Angelika Weigand sagte, bei der Renovierung der Stiftskirche nicht mehr gereicht, weshalb die Bürgerstiftung eingesprungen ist. Wie berichtet, hat diese gerade erst die Beleuchtung des Elwetritschebrunnens wiederhergestellt. Am Montagabend leuchteten die Fenster nur kurz, als die Anlage ausprobiert und der Kirchengemeinde übergeben wurde. Am kommenden ersten Adventsamstag wird die Beleuchtung auf Dauer geschaltet. Erst gibt es vor der Stiftskirche auf dem Marktplatz um 18 Uhr eine Andacht, dann heißt es: „Es werde Licht!“ (inki) FOTO: LM